

Hoy, en la Comisión de Hacienda y Función Pública

## **De Luna acusa al Gobierno de querer traspasar a los más de 2 millones de beneficiarios del mutualismo a la sanidad pública, provocando un gran colapso**

- La diputada del GPP Llanos de Luna explica que la ministra de Sanidad, Mónica García, ha declarado su rechazo al modelo del Mutualismo Administrativo que presta la asistencia sanitaria a los funcionarios y sus familiares. Es más, su partido “Más País”, fue el primero en incluir en su programa electoral la disolución de MUFACE y el PSOE lo comparte, señala
- “Esto ha reavivado la inquietud y el temor en el colectivo de beneficiarios de la asistencia sanitaria”, afirma Llanos de Luna, al tiempo que explica que el Mutualismo Administrativo ha convivido con el Sistema Público de Salud desde su nacimiento, con la finalidad de dar la cobertura de un régimen de la Seguridad Social a los funcionarios y a sus familiares
- A su juicio, no es adecuado que, desde el Gobierno, la ministra de Sanidad, que no es la competente en esta materia, se dedique a hacer declaraciones abogando por la desaparición de MUFACE. “Al Estado le cuesta menos una paciente de MUFACE que uno atendido por la Sanidad Pública”, añade
- “La eliminación del Mutualismo Administrativo repercutiría también en todas las actividades relacionadas con las asistencia sanitaria y hospitalaria (ambulancias, aparatología diagnóstica y rehabilitadora, material sanitario, prótesis, productos farmacéuticos, material informático, etc)”, concluye